
Apprendo	con	stupore	e	costernazione	il	contenuto	di	un	comunicato	stampa	diramato	dalla	lista	
Porto	Futura	e	apparso	sui	quotidiani	locali	in	questi	giorni.	

Riscontro,	in	primo	luogo,	che	il	problema	sarebbe	la	mancata	nomina	di	Carlo	Alberto	Querin	nel	
Consiglio	d’Amministrazione	della	Fondazione	Musicale	Santa	Cecilia.	Al	riguardo	posso	solo	dire	
che	 le	 scelte	 operate	 dal	 Comune	 di	 Portogruaro	 in	 pieno	 e	 totale	 accordo	 con	 la	 Città	
Metropolitana	di	Venezia	(i	due	soci	della	Fondazione)	sono	cadute	su	personalità	di	spicco,	i	cui	
curricula	parlano	da	soli.		

In	 relazione	 alla	 promessa	 della	 nomina	 di	 un	 rappresentante	 di	 Porto	 Futura	 nel	 CdA	 della	
Fondazione	 Musicale,	 a	 fronte	 di	 un	 buon	 risultato	 elettorale	 della	 lista	 civica,	 non	 posso	 che	
lasciare	la	risposta	a	chi,	secondo	il	comunicato	di	Porto	Futura,	avrebbe	a	suo	tempo	formulato	
tale	 promessa.	 Certamente	 a	 questo	 soggetto	 sarà	 risultato	 sorprendente	 che,	 a	 elezioni	
amministrative	 terminate,	 gli	 esponenti	 della	 lista	 civica	 abbiano	 dichiarato	 che	 i	 voti	 presi	 da	
Porto	Futura	andavano	considerati	in	“quota	Forza	Italia”.	Certo	sarà	parso	conseguente	che	a	tale	
partito	dovessero	rivolgersi	per	chiedere	conto	delle	aspirazioni	personali	dei	propri	aderenti.	

D’altra	 parte,	 come	 testimoniato	dal	 comunicato	 stesso,	 il	 coinvolgimento	dei	 rappresentanti	 di	
Porto	Futura	nell’azione	amministrativa	del	Comune	è	già	avvenuta	collaborando	con	l’Assessore	
alle	Politiche	Giovanili,	con	buona	soddisfazione	da	entrambe	le	parti.		

A	nostro	avviso	è	così	che	si	costruisce	l’esperienza	personale	politica	ma,	più	in	generale,	anche	di	
vita.	 L’esempio	 delle	 piccole	 e	 medie	 imprese	 italiane,	 la	 vera	 anima	 della	 nostra	 Nazione,	 ci	
insegna	che	molti	hanno	cominciato	da	giovani	di	studio	e	sono	poi	diventati	grandi	imprenditori,	
con	umiltà,	sacrificio	e	dedizione.	Anche	in	politica	avviene	così.	

D’altro	 canto	 siamo	convinti	 che	 il	mondo	è	 cambiato,	 cambia	e	 sta	 cambiando.	Avere	 contatto	
con	 i	 giovani	 per	 saper	 leggere	 le	 motivazioni	 e	 le	 direzioni	 del	 cambiamento	 e	 creare	 una	
risultante	 che	 sintetizzi	 le	 tendenze	 del	 cambiamento	 che	 vivono	 le	 nuove	 generazioni	 e	 le	
conoscenze	 ed	 esperienze	 delle	 generazioni	 mature	 sia	 il	 lavoro	 qualificante	 da	 fare.	 Per	 cui	
accogliamo	con	piacere	 i	 giovani	 che	 ci	 vogliono	affiancare,	 chiedendo	però	 che	 lo	 facciano	con	
linearità	e	rispetto	delle	regole.		

Pertanto	dichiaro	che	il	sottoscritto	e	Fratelli	d’Italia	sono	estranei	a	qualsiasi	coinvolgimento	nelle	
fattispecie	 citate	 nel	 comunicato	 stampa	 di	 Porto	 Futura	 e	 riportate	 dai	 giornali.	 Mi	 riservo,	
pertanto,	di	procedere	in	ogni	sede	per	la	tutela	mia	e	del	partito	che	con	orgoglio	rappresento.	

Portogruaro,	25	gennaio	2025	
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